

# *Matanzas partage avec Ciego de Avila la première place du Championnat cubain de baseball*

---



Matanzas, actuelle vice championne nationale a battu Las Tunas 6 points à 3 et a remporté sa cinquième victoire d'affilée. Elle partage ainsi la première place du Championnat Cubain de baseball avec Ciego de Avila qui a perdu face à Granma.

Les joueurs de Matanzas Yoanni Yera et Onel Vega se sont fait remarquer. Pour Granma , Roel Santos, Guillermo Avilés et Adrián Moreno ont contribué à la victoire.

Maintenant Ciego de Ávila et Matanzas se partagent la tête du tableau du Championnat avec 12 victoires et 6 défaites suivies de près par Industriales et Artemisa (11-7), qui ont dominé hier leurs parties respectives.

Artemisa a battu Holguin 7 points à 1, Industriales a dominé Guantanamo, Sancti Spiritus l'a emporté sur le champion en titre Pinar del Río, l'île de la Jeunesse a vaincu Villa Clara 5 points à 0, Santiago de Cuba a battu 4 points à 2 Cienfuegos et Mayabeque a battu 4 points à 2 Camagüey.



**Radio Habana Cuba**